



Piratenpartei Graz
Radetzkystrasse 3/1
8010 Graz
0660/1830366

philip.pacanda@piratenpartei.at
steiermark.piratenpartei.at

Gemeinderat Philip Pacanda, BSc. MA.

Donnerstag 17. Dezember 2015

Antrag für die Gemeinderatssitzung am 17. Dezember 2015

Betreff: Historische Straßenflucht nutzen

In Bebauungsplänen wird die Straßenfluchtlinie des Öfteren durch bestehende Gebäude gezogen - das betrifft unter anderem die Gassen Sigmundstadl, Neubaugasse, Grüne Gasse.

Das führt langfristig zu einer Begradigung kleinerer Nebengassen, bei denen ohnehin nicht die Absicht besteht diese für den Individualverkehr geradliniger zu machen, was dazu führt, dass gelegentlich neue Schikanen eingebaut werden. Hier wäre es wünschenswert, die historische Verbauung bzw. deren Charakter zu nutzen.

ANTRAG

Die zuständigen Abteilungen mögen die Möglichkeit prüfen, die historischen Straßenfluchten besser zu nutzen und auf die individuelle Situation einzugehen, statt mit dem Lineal gerade Linien durch bestehende Häuser zu ziehen und den Straßenzügen ihre Individualität zu nehmen.